

BANOS

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, á los obreros.

Oficinas:  
Beato Diego de Cádiz n.º 6.  
Talleres en la misma casa.

# LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas 1.50  
Provincias, trimestre, 4.500  
Número del día 10 céntos.  
Anuncios á precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

## El Narcisismo

La mitología tiene páginas bellísimas, y de varias de ellas pueden sacarse provechosas lecciones morales. Es un conjunto de leyendas ó fábulas, que admiten todas las clasificaciones que se les quiera asignar, pero que encierran una poesía tan dulce y tan interesantemente sugestiva, que á pesar de la «fiebre analítica» que padece nuestra generación y del desprecio hacia lo tradicional que han sufrido las anteriores, permanece intacta é inalterable, recibiendo homenaje aún de los espíritus más descreídos.

Una de las páginas más sublimemente bellas de la mitología es la que se refiere á Narciso, que fué según los griegos, un joven de extraordinaria hermosura que llegó á enamorar-se de sí mismo en tales términos que se pasaba los días contemplando su imagen reflejada en el agua cristalina de un arroyo, y llevado de esta insensata pasión, llegó á adquirir el convencimiento de que ninguna de las diversas ninfas que solicitaron su mano, (como decimos hoy) eran dignas de poseerla, muriendo al fin de pena, desesperado por no encontrar quien se le igualara.

La anterior leyenda mitológica ha sido resucitada en la actualidad, y el fabuloso personaje le ha dado tantos nombres al «narcisismo», que comprende la petulancia y la fatuidad en sus más diversas manifestaciones.

Los Narcisos contemporáneos carecen de la melancolía poética que llevó á la tumba al de la mitológica leyenda, teniendo en cambio una considerable cantidad de grosería que les hace debilmente despreciables.

Al genio, al talento verdad que brilla con todo su esplendor, se le pueden permitir ciertos resabios «narcisistas», pero nunca á las nulidades y medianías, que es donde precisamente más ha arraigado.

Los antiguos decían con un buen sentido digno de unánimes elogios, que «el conocerse á sí mismo era lo más esencial», y los modernos han reformado tan hermosa máxima, en unos términos que cuesta trabajo reconocerla, pues aseguran que «quererse á sí mismo» es lo verdaderamente esencial.

Esta pasión que engendró el «narcisismo», se ha generalizado mucho, y aún trata de introducirse suavemente haciendo que se admita como cosa razonable y legal, debiéndose á su influencia esa máxima egoísta de «la caridad ordenada empieza por uno mismo» y otras muchas que serían difíciles de enumerar.

Muchas personas de ambos sexos padecen esa horrible enfermedad, que destruye moral y físicamente, y que

molesta grandemente á los que por parentesco ó amistad tienen que estar en contacto con los que la sufren.

La educación moderna tan llena de alardes vanidosos y retumbantes, como falta de solidez en sus cimientos, favorece el desarrollo de epidemia tan perjudicial, que solo puede ser combatida por medio de la modestia, virtud hermosísima que también ha tratado de desacreditar.

Pero lo más seguro, lo que sería verdaderamente eficaz para terminar de una vez con esos plagarios mitológicos, es despreciarlos á ellos mucho antes que llegaran al periodo final y dejarlos que sucumbieran, pero avergonzados de su conducta, en medio de un aislamiento completo, y no de pena por no encontrar quien comprenda y sea digno de poseer el cúmulo de perfecciones que creen reunir como sucedió al Narciso de la Mitología.

## NOTICIAS GENERALES

Vapores correos de la Compañía Transatlántica.

El «Montevideo» llegó el jueves 8 á Colón.

El «C. de Cádiz» llegó el viernes 9 á Las Palmas.

El «C. Lopez» llegó el sábado 10 á Barcelona.

Comunica por radiograma el capitán del vapor «Isla de Panay» que el viernes 9 de Agosto á las cinco de la tarde navegaba sin novedad á la altura de la isla Noronha (Brasil).

Celebran mañana sus días:  
Don Hipólito Morante, don Hipólito Alvarez y don Hipólito Sanchez.

No cansaremos á nuestros lectores con los detalles de una reseña de la corrida de toros celebrada ayer en nuestro circo.

En resumen, la corrida fué sosa y aburrida.

Los toros de Carvajal en conjunto demostraron más poder que nobleza y bravura, haciendo una pelea de defensa y difícil.

El que hizo la pelea más noble en todos los tercios fué el 4.º, dejando los restantes mucho que desear.

Los dos más grandes le correspondieron al Gallo y los más difíciles.

Este torero hizo por agradar sin conseguirle más que en pequeña parte, en su segundo toro con la muleta, porque las circunstancias no le favorecían; esto es, porque los toros no eran apropiados para hacer bonitas faenas y en la hora de herir lo hizo con desgracia, desagradando á los más.

Martín Vázquez, estuvo como en sus mejores tiempos, trabajando de cerca y con limpieza, entrando á ma-

tar con valentía y decisión y cobrando las estocadas en lo alto, á excepción del último toro que fué difícil.

Los banderilleros trabajaron con voluntad.

El sábado por la noche y en el local de la Sociedad Económica de Amigos del País, tuvo lugar la adjudicación de las lápidas conmemorativas á las Cortes de Cádiz, que por encargo del Sr. Labra han de hacerse aquí y por artistas gaditanos.

Han pasado á la Junta superior de la Armada los expedientes para Informe técnico sobre las estaciones radiotelegráficas establecidas á bordo de los vapores «Fernando Poo» y «C. López y López», de la Compañía Transatlántica.

Dadme un punto de apoyo y moveré el mundo, dijo Arquimides; tamad la «Piperazina Doctor Grau» y combatireis los artríticos las arenillas, mal de piedra, gota, ciática, neuralgias, reuma, cólicos nefríticos, etc.

## Crónica Telegráfica

Madrid 12 1,30 tarde.

**Las huelgas de Zaragoza.— Los camareros, albaniles, etcétera. — La huelga general.**

Dicen de Zaragoza que los camareros de los hoteles terminaron una reunión á las cuatro de la mañana.

Acordaron darse de baja en la Sociedad «El Porvenir» y rechazar las bases de los patronos.

Ayerse declararon en huelga 90 camareros.

Guisaron los patronos, sirviendo camareras en vez de los huelguistas.

Los patronos han pedido personal á Madrid y Barcelona y han pedido al Gobernador que evite coacciones.

El Gobernador así lo ha prometido. Hoy holgarán también los camareros de cafés.

Celebróse junta general de albañiles: asistieron 3.000.

El secretario Font hizo historia de la huelga.

Se leyeron diversas adhesiones y se acordó ir á la huelga general.

El presidente recomendó á los huelguistas que no formen grupos en las calles para evitar detenciones.

Si se detiene á un grupo de la directiva—dijo—vendrán compañeros de Madrid, á presidirnos.

Se invitará á otros gremios en días sucesivos para que secunden la huelga hasta llegar á la general en la semana próxima.

La declaración de la huelga no obedece á manejos políticos, sino á deseos de mejorar la clase de albañiles.

El Gobernador conferenció con Canalejas y Barroso sobre los acuerdos y con el Capitán General sobre las precauciones que se adoptarán desde mañana.

Los marmolistas y canteros acordaron secundar á los albañiles.

Se reconcentró la benemérita.

**Una loca**

Valencia: Anteanoche presentóse al juzgado una mujer golpeando la puerta, pues tenía que denunciar un caso terrible.

Al salir los guardias y congregarse gentío, huyó velozmente la mujer, arrojándose al estanque de la plaza de la Virgen y desafiando al público.

Un médico logró sacarla, convenciéndola de que él era el gobernador, que iba á atender la denuncia.

La infeliz mujer estaba loca.

**Las sacudidas sísmicas en Turquía.— Lo que cuenta la tripulación de un buque.**

Constantinopla: La tripulación de un vapor que pasó frente á Galípolis refiere el espectáculo aterrador que ofrecía la población en ruínas.

Los habitantes acampan en los jardines de los alrededores.

En varios puntos hubo incendios por la caída de lámparas.

En la isla de Samos arden depósitos de petróleo.

Se han incendiado cinco pueblos.

En la región de Andrianópolis sintióse mucho el terremoto.

Los edificios derrumbáronse.

En Charkeni, Mireo, Fito y Tchorkión, ascienden á 70 los muertos y á 200 los heridos.

**El Sultán de Marruecos**

Tánger: Dicen de Rabat que la abdicación de Haffid es inminente y la publicará durante su primer viaje.

Le sucederá Muley Yuseff, que es moderado y está animado de excelentes intenciones.

**De las huelgas**

El subsecretario del ministerio de la Gobernación, manifestó las siguientes noticias:

En León se celebró un mitin de metalúrgicos, acordando persistir en la huelga hasta triunfar.

El gobernador de Valencia dice que llegó á Cullera Pablo Iglesias y le recibieron 150 personas.

En Vigo y en el teatro de Tamberlik hubo un mitin de ferroviarios al que asistieron mil personas, la mayoría extrañas á la clase y donde Barrio habló contra el capitalismo.

El Gobernador de Zaragoza participa que se celebró reunión de albañiles, persistiendo en el acuerdo tomado de ir hoy á la huelga general.

Les secundarán los cocineros pinches y camareros en número de 90.

Los patronos han manifestado al gobernador que no se suspenderán los...

Consejo de ministros

San Sebastián a las once y veinte reunieron los ministros en Consejo bajo la presidencia de Canalejas.

El Consejo terminó a las 1 y 20.

Primero salió el general Luque y manifestó que iba a prepararse para subir a Miramar y despachar con el Rey.

Canalejas manifestó que iba a comer con unos sobrinos.

Los españoles en Arcila

Una carta de Larache dice que al mando del comandante Ovilo salieron dos compañías de Infantería de Marina con dirección a un puesto español inmediato a Arcila...

Un periódico francés asegura que las tropas entrarán en Arcila el 15 de Agosto aunque el Raisuli se opone.

Añade también este periódico que el Sr. Silvestre ha intimidado al Raisuli a que entregue las armas que posee...

Elección en Sevilla

Sevilla: La elección se deslizó tranquila todo el día.

Los interventores republicanos se han abstenido de concurrir en la mayoría de los colegios.

En los pueblos de la provincia y en la capital la llevó Luca de Tena.

Se repetirá la elección en algunos colegios.

Turcos y montenegrinos

Cetigue: Las tropas turcas han reanudado los ataques a la frontera.

Cerca de Velika hubo un combate ayer que duró todo el día.

Los ataques fueron rechazados.

El Gobierno montenegrino ha dirigido una nota a las grandes potencias haciéndolas presente que la Sublime Puerta hacía caso omiso de los acuerdos adoptados por comisión mixta...

Terremotos e incendios. Numerosísimas víctimas.

Constantinopla: El número de víctimas de los terremotos según cálculos, da un resultado superior de 1.000 muertos y 6.000 heridos.

Un incendio causó 80 muertos y 500 heridos.

La ciudad de Ibra está casi destruida.

En Mirioño otro incendio ocasionó 300 muertos y 900 heridos.

En Sarkhuy en dos barrios de la ciudad fueron destruidas las cuatro mezquitas.

En Argira y Boustro a consecuencia del incendio fueron destruidas 82 casas.

Fusilamientos

Tánger: El día 10, los franceses fusilaron en Mazagán a cinco indígenas auxiliares del kaid Frial.

Bombardeo

El crucero francés «Cosmao» bombardeó dos veces la Alcazaba de Agadir.

Lo efectuó desde cuatro kilómetros de la costa por hallarse dicha Alcaz...

ba a 180 metros sobre el nivel del mar.

Los efectos del bombardeo son considerables.

El kaid fugitivo

El kaid Frial se halla a cuatro horas de Mazagán reuniendo contingentes partidarios suyos para organizar resistencia contra los franceses.

Agresión frustrada

Sevilla: El individuo Manuel Jurado penetró en una casa.

El marido de la partera Mercedes, salió luchando con el criminal, que iba borracho.

Para la agresión se fundó el Jurado en que creyó que Mercedes, que era la partera, había sido causante de la muerte de su esposa a quien asistió.

Jurado quiso matar con un revólver al esposo de Mercedes, pero lo evitaron los vecinos, y lo entregaron a los agentes de la autoridad, ingresando en la cárcel.

Grimen

Córdoba: En Aguiar, la guarda barrera Maria Prieto ha sido asesinada y robada en el paso nivel.

Los civiles han detenido a Manuel Ros, supuesto asesino.

Temporal

Rio Janeiro: Reina furioso temporal.

Las lluvias son torrenciales, descargando furiosa tormenta.

Esta ha originado algunas desgracias.

Los campos están arrasados, y son muchos los pueblos que quedan en la miseria.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTOS DEL DIA 13

S. Casiano, Ob. y S. Hipólito, mrs.

SANTOS DEL DIA 14

San Eusebio Pbr. y Cf.

Jubileo

Día 13.—En la iglesia de RR. MM. Descalzas.

Día 14.—En la Iglesia de Santiago.

Se manifiesta a los 6 y se oculta a las 7'20

SERVICIO DE VAPORES

Entre Cádiz y Puerto de Santa María ALIDAS DEL PUERTO SA LIDAS DE CÁDIZ

Table with columns for departure times from Cádiz and arrival times in Santa María for various dates.

Entre Puerto Real y Carraca

Table with columns for departure times from Puerto Real and arrival times in Carraca for various dates.

Servicio extraordinario para los domingos y días festivos.

Salidas de Puerto Real para Cádiz.—8 de la mañana, 11 y 30 de la idem y 2 y 30 de la tarde.

Urberuaga de Ubilla.—Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas.—Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.

Pídase memoria.

LA PIEL LA SANGRE

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día...

Botones, Humores, Eczemas, Furunculos, Herpes, Sarpullidos, Rojes, Picazones, Apóstemas, Enfermedades del cuero, Cabeludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.

Ataca directamente la causa y accesoriamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción el germen se destruye y, por consiguiente, no hay de temer más las manifestaciones que provengan de su existencia.

ciones exteriores que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligados por su origen mismo, a las que se producen en la superficie de la piel.

Tratamiento racional depurativo

desembarazarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada, sino que está regenerada.

Ademas de la certeza de la curación, el Depurativo Richelet aun ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesación de trabajo.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, a todas las personas que lo pidan.

L. RICHELET 13, rue Gambetta, en Sedan (Francia) DEPOSITO GENERAL Y VENTA. Droguería de D. Francisco Loyarte calle de San Ignacio de Loyola 9.—San Sebastián, En CADIZ: Restituto Matute, plaza Isabel II núms. 1 y 2.

BALNEARIO DE ZUAZO -ALAVA- SOCIEDAD ANÓNIMA

AGUAS SULFURADO-SODICAS-NITROGENADAS Premiadas con cuatro medallas de oro y cuatro de plata

Las más indicadas y especiales para el tratamiento y curación de los catarros crónicos de nariz y garganta, bronquitis, infartos pulmonares, tuberculosis pulmonar en sus primeros periodos, asma, enfisema, residuos del tracazo ó gripe y demás afecciones crónicas del aparato respiratorio.

Clima seco, tónico y de altura (650 metros sobre el nivel del mar). Instalación hidroterápica completa y perfeccionada. Gran oficina de desinfección. Grandes edificios, parques, lago con lanchas, luz eléctrica, capilla pública, fonda de primer orden, café, billar, sala de baños para paseo, frontón, etc., etc.

HORAS DE OFICINAS PUBLICAS

Banco de Cartagena (Plaza de la Constitución).—De 10 a 16. Banco de España (calle Antonio López).—De 11 a 15. Capitanía del Puerto, Muelle.—De sol a sol.

Junta de Obras del Puerto (Isabel la Católica núm. 13).—Dirección facultativa de 8 a 13.—Oficinas Administrativas: De 12 a 17. Juzgado de Instrucción (San Francisco 9).—De 10 a 12 y de 15 a 18.

Parroquias (Archivos).—De 11 a 13. Registro de la Propiedad (Antonio López 18).—De 9 a 15. Dirección de Sanidad Marítima (Muelle).—De sol a sol. Consumos (Central), (Isaac Peral 17).—De 9 a 16. Cédulas personales (Casa Capitular).—De 11 a 17.

de 15 a 18.—Distrito de Santa Cruz: De 10 a 12 y de 15 a 18. Gobierno civil (Casa Aduana).—De 11 a 14.

Correos Valores declarados y certificados: De 10 a 12, de 13'30 a 14'30 y de 15'30 a 17. Lista de Correos: De 9 a 17 y de 21 a 22.

Parece mentira que haya quien vaya al extranjero para adquirir con riesgo de ser engañado, las últimas novedades en electricidad y aparatos eléctricos y mecánicos, cuando las mejores y más modernas las tiene Ureña, Barquillo 14, y Prim 1, Madrid, que remite gratis sus variados catálogos.

Horas del Servicio de Tranvías.

De Cádiz a San Fernando y Carraca desde las 7 de la mañana cada media hora.—El último tren a Carraca es a las 10 de la noche y a San Fernando a las 11.

TALLERES DE IMPRENTA Beato Diego de Cádiz núm. 6.—Cádiz